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Beantwortung zur Anfrage 759/2007

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6200 - 20.08

Stuttgart, 19.11.2007

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Pfau Ursula (CDU), Schmid Roland (CDU)                      

Datum

23.10.2007

Betreff

Umgestaltung "Dreieck" - Elbe-/Iller-/Nagoldstraße in Münster

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Umgestaltung des Straßenbereichs Elbe-/Iller-/Nagoldstraße wurde schon vor
der Beratung zum Doppelhaushalt 2006/2007 vom Bezirksbeirat Münster als wichtige
Maßnahme im Stadtbezirk eingestuft. Im Rahmen dieser Haushaltsplanberatungen
konnten jedoch die von der Verwaltung beantragten Mittel in Höhe von 250.000 
nicht bereitgestellt werden.

In die Zusammenstellungen für den Haushalt 08/09 wurde die Maßnahme erneut
aufgenommen. Bei der anschließend erforderlichen Priorisierung unter der Vielzahl
ähnlicher Umgestaltungswünsche konnte die Umgestaltung des Straßendreiecks
nicht mehr in die rote Liste aufgenommen werden.

Dr. Wolfgang Schuster
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